
Diretor da Aneel diz que situação energética do país é confortável 
 
 
O diretor-geral da Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel), Jerson 
Kelman, disse hoje que o Brasil está numa situação confortável em termos 
energéticos.  
 
Kelman considerou positivo o fato da usina de Belo Monte, que será construída 
no Xingu, ser aprovada pelo governo. Ele, no entanto, considera que, mesmo 
sem as usinas da região amazônica, o cenário energético é bom, já que o 
Brasil teria outras fontes.  
 
- Só que seriam mais caras e mais poluentes - alertou Kelman. Para ele, a 
manifestação do ministro do Meio Ambiente, Carlos Minc, de que o processo 
de licenciamento ambiental da usina será "mais preciso, mais expedito e, 
também, mais rigoroso", afasta incertezas por parte dos investidores 
interessados com relação a prazos.  
 
Kelman analisou que a segurança por parte dos investidores certamente 
refletirá em redução do custo de energia. - Porque parte do custo de energia 
está associado à incerteza que têm os empreendedores de quanto tempo vai 
demorar o seu empreendimento - explicou.  
 
Belo Monte ficará localizada no rio Xingu, entre os Estados do Maranhão e 
Tocantins, e deverá gerar 11 mil megawatts (MW) de energia a partir de abril 
de 2014. A previsão é que o leilão ocorra no final de 2009.  
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